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Fraktion Die Hannoveraner
( Anfrage Nr. 0085/2014 )

Eingereicht am 16.01.2014 um 14:28 Uhr.

In die Ratsversammlung

Anfrage der Fraktion Die Hannoveraner zu Flüchtling sheimen gemäß Vorgaben des 
Bebauungsplans

In der Bürgerfragestunde des Bauausschusses vom 15.01.2014 wurde gefragt, ob und 
inwieweit Flüchtlingsheime in Passivhaus-Standard errichtet würden. Stadtbaurat Bodemann 
wies darauf hin, dass die Stadt sich auch beim Bau von Flüchtlingsheimen an die 
Bebauungspläne halte. Dies bedeutet, dass man auch für die Flüchtlingsheime in 
bestimmten Fällen die erhöhten Kosten des Passivhaus-Standards in Kauf nimmt.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung : 

1. Welche Flüchtlingsheime in Hannover werden im Passivhaus- Standard gebaut?

2. Um wieviel Prozent ist der Passivhaus- Standard teurer als der Normalstandard?

3. Sieht die Verwaltung Probleme in der täglichen "Handhabung" des 
Passivhaus-Standards (z. B. Fenster und Türen geschlossen halten, Lüftung etc.) durch 
Bewohner, für die dieser Standard völlig ungewohnt ist?

Gerhard Wruck - Ratsherr

Hannover / 17.01.2014


